

Bomberos voluntarios juntan juguetes y golosinas para repartir en el Mes de la Niñez



Integrantes del cuerpo de bomberos voluntarios del Cuartel 22 de Rama Caída y aspirantes del mismo están llevando a cabo una campaña a fin de reunir golosinas, juguetes y elementos que les sirvan a los más pequeños en su mes. Gisela Manrique, una de las aspirantes, que además es docente de Educación Especial, brindó detalles sobre esa tarea solidaria a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

La idea que les ha surgido a los bomberos y a los aspirantes es “hacer el festejo del Día del Niño”, por lo que están pidiendo ayuda a toda la comunidad sanrafaelina, a través de la donación de golosinas, juguetes en buen estado (o nuevos), masitas, leche, chocolate, ya que “la idea es asistir a los distintos lugares del distrito de Rama Caída”. “Estamos definiendo si en las escuelas o en qué lugares lo vamos a hacer, porque la idea es tratar de llegar a la mayor cantidad de niños del distrito”, señaló.

A fin de hacer alguna donación, los interesados pueden comunicarse al 260 4339887 (Gisela Manrique), a fin de ponerse de acuerdo en cómo entregarla. “Quien pueda traerla, nos avisa, ya que no estamos permanente en el cuartel, entonces no puedo pedir que la gente se acerque directamente. Sí estamos los sábados de 13 a 19”, aclaró, y agregó que la intención que tienen es llevar adelante este evento cerca de fin de mes, ya que antes hay muchas instituciones que desarrollan actividades similares en todo agosto.

Más aspirantes

Por otra parte, Manrique dijo que “el cuartel está abierto siempre” en la búsqueda de



aspirantes a bombero voluntario. “Quien desee sumarse no necesariamente tiene que ser del distrito de Rama Caída, sino que quien tenga ganas de participar y de destinar tiempo de su vida al servicio de la comunidad, tiene las puertas abiertas al cuartel”, aseguró.